
文責：髙久 匠 

2015年度 北海道・東北学生オリエンテーリング連盟第三回総会議事録 

 

開催日時：2015年 12月 20日 14:30～ 

開催場所：矢板運動公園 

 

参加大学 

北海道大学（以下、北大） 

岩手大学（以下、岩大） 

岩手県立大学（以下、岩県大） 

東北大学（以下、東北大） 

宮城学院女子大学（以下、ＭＧ） 

福島大学（以下、福大） 
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活動報告 

副幹事長：特になし 

事業部長：特になし 

事務局長：特になし 

会計：大会の補助金を払った。 

   エリート選手の参加費差額分を払った。 

広報：インカレミドルに北極星を発行予定。 

印刷代を会計から払ってくれないか？ 

   →全会一致で承認され、次回から支払うことに。 

 



来年度北東インカレについて 

実行委員長は東北大学現 4年原田龍馬さんに決定。 

テレインはどうやって決まるのか？ 

→実行委員が決める。事業部長はそれに従って近場で夏合宿を行う。 

実行委員会はテレインが決まったら事業部長に伝えるように。要項が出されるまで情報に

は気を付けて。 

 

来年度の役職について 

幹事長  福島大学 

副幹事長 岩手大学 

事業部長 岩手県立大学 

広報   宮城学院女子大学 

会計   東北大学 

事務局長 北海道大学 

 

異論はないか？特に人数の少ない大学。 

福大：人数はいるから何とかなる。 

岩県大：もしも事業部長厳しくなったらどうしたらいいか？ 

       →任せたい大学と協議して決まったら幹事長に連絡するように。 

 

エリート選手の確認 

本日決まったインカレミドルのエリート選手を確認。 

 

事業部長補佐について 

以下の二案から採決をとって決めたいと思う。 

・事業部長と同じ大学から一名選出。 北大、岩大、東北大、ＭＧ、福大 

・副幹事長が兼任する。       岩県大 

 

岩県大：人数が少ないから厳しい。 

東北大：事業部長が大学を指名しては？ 

岩大：大学だけでなくさらに個人を指名しては？ 

事業部長：他の大学では仕事が増えるだけだと思う。 

東北大：規約には同じ大学からは出せない場合にはほかの大学の者を指名するとしてはど

うか？ 

幹事長：それなら問題ない。 

岩県大：忙しくなるのはいつか？ 



事業部長：ずっと忙しい。4月は宿探し、5,6月は渉外関係の仕事がずっと続く。 

岩県大：岩県大会と同時進行になって負担が大きい。 

幹事長：新二年生にやらせてはどうか？ 

岩県大：それなら何とかなるかと。検討します。 

→事業部長補佐は原則としては事業部長と同じ大学から出すことに。 

岩手大学：事業部長補佐は総会に出席するのか？ 

幹事長：出る。 

 

次回総会で規約を承認することに。 

 

エリートの配分方法について 

今年度のようにロングエリート選手が辞退した場合の対応について。毎年幹事が変わって

決め方が変わるのはよくないから規約に記載したい。今年度の議論、関東学連の規約を参

考にして幹事長から以下の二案が提案された。 

・ロングにより近い北東インカレの結果を重視。 

・選出された大会の結果を重視。 

 

1本化してはどうか？ 

不測の事態に対処できない。就活時期が被ることから却下。 

岩大：推薦枠を作るというのはどうだろうか？ 

東北大：2本の方がいい。1本にするなら推薦枠は必要。 

ミドルは 1本でロングだけ 1本というのはおかしいのでは？ 

幹事長：1本か、2本か採決を取ります。 

・1本 岩大 

・2本 北大、岩県大、東北大、ＭＧ、福大 

→2本のままに。 

 

辞退するタイミング等の議論が行われ、時系列順に処理することとなった。 

 

次回総会で規約を承認することに。 

 

 

次回総会について 

【日時】インカレミドル・リレー 

【場所】栃木県 


